

domingo 6 de agosto de 2023

El Ayuntamiento de La Laguna reforzará el firme del camino El Medio

Este próximo lunes, 7 de agosto, comenzarán los trabajos en esta vía de la zona de El Coromoto



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Obras e Infraestructuras, iniciará este próximo lunes, 7 de agosto, los trabajos de refuerzo del firme del camino El Medio, en la zona de El Coromoto. Estas actuaciones se enmarcan en el proyecto de renovación de asfaltado y mejoras de varias vías de la comarca nordeste del municipio.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, destacó que estos trabajos se prolongarán durante cuatro días laborables y que se centrarán en la repavimentación del tramo comprendido entre la avenida Bartolomé Cairasco y la calle Salvial. Asimismo, el primer edil agradeció de antemano la comprensión de los vecinos y vecinas de la zona por las molestias derivadas de esta acción.

Por su parte, el concejal lagunero de Obras e Infraestructuras, Adolfo Cordobés, subrayó que el “objetivo prioritario de estas intervenciones es mantener en las mejores condiciones las calzadas del municipio que se han visto afectadas por el paso continuo del tráfico rodado”.

La comunidad vecinal del entorno ya ha sido informada por parte del Ayuntamiento de La Laguna, a la que se ha rogado que sigan las instrucciones de los operarios de la obra, puesto que no se podrá acceder con vehículos mientras duren los trabajos. Como medida complementaria, y a fin de garantizar el acceso a las viviendas, se eliminará la zona de estacionamiento y se habilitará un doble sentido provisional en la calle.

Estos trabajos de repavimentación se unen a otros similares como los desarrollados recientemente en las calles Garajonay, Amanecer y Tomás González, en los caminos de Garimba y Los Reyes o en la zona de Camino Tornero.